



Pièces	6 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	V03130.01192L
Prix	1 795 000 €

Cabrières d'Avignon

Maison à vendre (84220)

Idéalement située entre Gordes et Cabrières-d'Avignon, cette bastide en pierre offre un cadre de vie privilégié, alliant charme provençal, beaux volumes et confort moderne. Édifiée sur deux niveaux, elle séduit par la qualité de ses espaces, sa luminosité, son emplacement recherché et ses vues dégagées sur le Luberon. L'agencement intérieur se compose, au rez-de-chaussée : vaste espace de vie comprenant salon et salle à manger, bénéficiant d'une belle luminosité naturelle et de volumes généreux; cuisine entièrement équipée; arrière-cuisine; cellier et WC invités. Le séjour s'ouvre sur une ...

Ideally located between Gordes and Cabrières-d'Avignon, this stone Bastide offers a privileged living environment, combining Provençal charm, generous volumes and modern comfort. Built over two levels, the property is distinguished by the quality of its spaces, its natural light, its sought-after location and its open views over the Luberon. The ground floor features a spacious living area comprising a living room and dining room, both benefiting from abundant natural light and generous proportions, along with a fully fitted kitchen, a utility room, a pantry and guest WC. The living area opens ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

